

La société [SELLERIE NAUTIQUE:750197956] (siège à Sarzeau), spécialisée dans l'habillage des sièges de bateaux, confection de coussins, capotes, voiles d'ombrage, housses de protection pour voiles, s'étend. En effet, elle a emménagé dans un bâtiment neuf il y a deux ans et demi et continue à croître. L'effectif est passé de deux à six. La société a créé les équipements du nouvel Imoca du Safran Sailing Team qui prendra place au départ du prochain Vendée Globe. La société est devenue partenaire du chantier [MULTIPLAST:323504332] / T : 02.97.40.98.44 (siège à Vannes) pour la transformation du multicoque Orange II en yacht pour la croisière. Plusieurs dizaines de milliers d'euros ont été investis l'an dernier afin de s'équiper d'un outil numérique qui permet de visualiser en 3D ce que rendra le produit avant qu'il ne soit réalisé. Cela permet d'éviter les déceptions des clients. La société veut à présent lancer son site internet pour se développer à l'international en vendant ses produits en ligne. L'ouverture est prévue dans 3 semaines. www.sellerie-nautique.fr